



De: Fethi Benslama benslama@me.com
Objet: Communiqué de Fethi Benslama
Date: 6 novembre 2018 à 12:19
À: Presidente president@univ-paris-diderot.fr, Christine Clerici christine.clerici@univ-paris-diderot.fr
Cc: Fethi Benslama benslama@me.com

Communiqué de Fethi Benslama

Je suis depuis plusieurs semaines l'objet d'attaques gravement diffamatoires par M. Gérard Pommier visant à remettre en cause mon intégrité en tant que chercheur, universitaire et homme.

Si j'ai toujours accepté que le débat scientifique puisse parfois être vigoureux, je ne saurais tolérer les attaques dépassant largement le cadre de la liberté d'expression et m'imputant notamment la commission d'infractions pénales.

L'organisation des états-généraux psy sur la radicalisation du 7 au 10 novembre m'occupent pleinement. Ils réunissent 90 praticiens et chercheurs ; c'est leur faire injure que de réduire leurs approches à une psychiatrisation de la radicalisation, qui n'a jamais été non plus la démarche de l'équipe avec laquelle je travaille depuis plusieurs années.

Je refuse donc toute polémique stérile sur les réseaux sociaux et ai décidé de porter le débat devant les juridictions pénales en mandatant Maître Valentine Rebérioux, afin de poursuivre les propos tenus à mon encontre sur le fondement de la diffamation.

A l'ignominie et la sauvagerie des attaques publiques déversées à l'abri d'un écran d'ordinateur, j'ai décidé de me défendre à armes égales sur le seul terrain du droit.

Paris, le 6 novembre 2018

Fethi Benslama